
平成１６年７月２６日臨時会会議録 
 
１ 日時 
平成１６年７月２６日（月） 開会 午後２時３０分  
閉会 午後３時００分  
 
２ 場所 
  教育委員室  
 
３ 出席委員 
 委員長 村瀬 光一  
 委員長職務代理者 數野 美つ子  
 委員 砂田 清子  
 委員 髙木 恒雄  
 教育長 落合 護  
 
４ 出席職員 
 教育次長 髙崎 哲郎  
 管理部長 松本  泰彦  
 学校教育部長 坂口 和治  
 管理部参事兼総務課長 瀬上 清司  
 学務課長 小湊  裕一  
 指導課長 杉川  正  
 市立船橋高等学校長 関谷  守  
 
５ 議案等 
 議案第２９号  平成１７年度船橋市立船橋高等学校使用教科用図書の採択について  
 議案第３０号  平成１７年度船橋市立小学校教科用図書並びに特殊学級及び養護学校の

教科用図書の選定について  
 
６ 議事の内容 
 
【委  員  長】  
開 会 宣 告  午後２時３０分 
  
    定刻になりましたので、ただいまから教育委員会会議臨時会を開催いたします。 



 本日の議事日程につきまして、事務局から当該臨時会に議案第３０号といたしまして「平

成１７年度船橋市立小学校教科用図書並びに特殊学級及び養護学校の教科用図書の選定に

ついて」追加の議案が提出されました。つきましては、教育委員会会議規則第９条により、

議案第３０号を本日の議事日程に追加したいと思いますが、いかがでございましょうか。 
 
【全  委  員】 
 異議なし。 
 
【委  員  長】 
 異議なしと認めます。議案第３０号につきまして、議案第２９号の後に審議するものと

いたします。 
 それでは議事に入りますが、議案第２９号及び議案第３０号は教科書採択に関する案件

ですので、船橋市教育委員会会議規則第１４条第１項の規定により、審議は非公開とした

いと思いますが、いかがでしょうか。 
 
【全  委  員】 
 異議なし。 
 
【委  員  長】 
 異議なしと認めます。議案第２９号及び議案第３０号は非公開といたします。 
 それでは、議事に入ります。 
 議案第２９号「平成１７年度船橋市立船橋高等学校使用教科用図書の採択について」学

務課、ご説明をお願いします。 
 
 
    議案第２９号「平成１７年度船橋市立船橋高等学校使用教科用図書の採択について」

学務課長より説明後審議に入り、全員異議なく原案どおり可決された。 
 
【委  員  長】 
 続きまして、議案第３０号「平成１７年度船橋市立小学校教科用図書並びに特殊学級及

び養護学校の教科用図書の選定について」指導課、ご説明をお願いします。 
 
 
    議案第３０号「平成１７年度船橋市立小学校教科用図書並びに特殊学級及び養護学校

の教科用図書の選定について」指導課長より説明後審議に入り、全員異議なく原案どおり

可決された。 



 
 
【委  員  長】  
 本日予定しておりました議案等の審議は終了いたしましたが、各委員より何かございま

すでしょうか。 
 
【委     員】 
 せっかく市立船橋高等学校の校長先生がいらしてくださっていますので、一言意見を述

べたいと思います。先ほどの委員の意見とも重なるのですが、船橋の子供たちはスポーツ

に非常に親しんでおります。 
 市立船橋高等学校は、サッカーも野球もその他の体育も大切だという発想を持っている

高等学校であります。そこでのさまざまな情報、例えば子供たちにとって一番適切な運動

量であるとか、今の時期に熱中症のときの適切な対応であるとかを、現場から収集した情

報を集積して、市民に逆に発信していくというようなことをぜひ目標にして、情報の収集、

分析、それからそれを市民に還元するというようなことをどこかのテーブルにのせて、具

体化できるかどうかやってみていただきたいというような希望です。 
 例えば野球の場合だと、少年野球の指導で小さな子たちには何球以上は連続して投げさ

せないとか、それぞれの指導者が個々に勉強はしたりしているし、県の主催や何かの勉強

会にも行っているようですけれども、せっかく市立船橋高等学校があるのですから、そう

いうスポーツをする子供たちに直接役に立つような情報を体系的に市船から発信できると

いうことになれば、市立船橋高等学校のステータスに貢献できるようなものになるのでは

ないかと思います。ぜひ考えていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
 
【委  員  長】 
 議案第３０号の内容につきましては、３０日に船橋地区採択協議会に持っていきまして、

提案したいと思います。 
 他に何かございますか。 
  
【教  育  長】 
 ２点、お願いします。 
１点目は船橋地区採択協議会の件です。本協議会は３市で構成されているものですから、

船橋市の意見だけで進めていけるものではございませんが、３市で十分に協議して、子供

達や教員にとって、より良い教科書を選定していきたいと考えています。 
 ２点目は、市立船橋高等学校へのご要望についてです。市船から、教科書やスポーツに

ついての情報を発信してはというご要望でしたが、予算などにも関わることですので短期

間に対応することは難しいかもしれません。お考えの趣旨はしっかり受け止めたいと思い



ますが、ご理解いただきたいと思います。 
 
【委  員  長】 
   ほかにはよろしいですか。 
 
【各  委  員】 
  なし。 
 
【委  員  長】 
 短い時間ではございましたが、これで教育委員会会議臨時会を閉会いたします。 
 どうもご苦労さまでした。 
 
 閉 会 宣 告  午後３時 
 
 


